

Lepigeon / il y a cinq années

[Non au CIO](#)

Un texte d'opinion très intéressant d'un ancien médaillé olympique contre la candidature de Calgary pour l'organisation des JO d'hiver, mais surtout, un gros coup de gueule contre le CIO: [\[ici.radio-canada.ca\]](http://ici.radio-canada.ca)

jpdx / il y a cinq années

[Re: Non au CIO](#)

Effectivement bien vu...

Non seulement le CIO est un E-M dans une guerre internationale ainsi qu'une arène de puissance politique mais c'est aussi un organisme de brassage d'influences et d'argent (sale ?).

En fait, c'est vraiment le reflet de notre civilisation (décadente) dans laquelle les petits (ici les athlètes) sont envoyés au combat pour des clopinettes (une médaille, comme les bons petits soldats) et ce pour le profit financier des puissants...

Notre monde ne change pas sinon en mal.

aimé / il y a cinq années

[Re: Non au CIO](#)

Mon désintérêt pour les J.O. a débuté quand on a accepté aux J.O. les professionnels.

Des tireurs amateurs comme moi (ayant tiré 596/600 au 60BC à 50m) devaient lutter sans aucune aide de qui que ce soit contre des professionnels (cachés dans un contrat avec la Police, l'Armée ou autre, + armement, voyages etc...)

Donc moi, sans aucune aide pour les armes, munitions, vêtements, déplacements, horaire professionnel, entraîneur, etc.... RIEN

Mon désintérêt est devenu total, je boycotte presque tout le sport pro, c'est du cirque, du business et de la mafia.

Mais je supporte financièrement le sport amateur et tire presque chaque semaine

Edité 1 foi(s). La dernière correction date de il y a cinq années et a été effectuée par aimé.
